

Un jardin "senteur et déambulation" à l'Ehpad



Les lycéens ont rapidement dessiné un jardin composé de fruitiers.

/PHOTO M.G.

Dernière étape pour les élèves de 1ère et terminale du Lycée d'enseignement général et technologique de Carmejane, qui ont aménagé un jardin "senteur et déambulation" au sein de l'Unité de Soins adaptés de la maison de retraite Les Lavandines.

Un projet scolaire qui a germé dans l'esprit des professeurs MM. Proust et Caron, dès la rentrée scolaire, en septembre dernier et a été présenté aux lycéens en option aménagements paysagers. Ainsi durant le premier trimestre, ces jeunes ont planché sur ce projet qui les a séduits.

"Une première visite a été programmée sur le site de l'établissement, confie Céline Sancey, animatrice. Et la classe est venue pour échanger et questionner les personnels afin de mieux cerner les contours de ce futur jardin à destination des personnes âgées dépendantes. Profitant de ce temps d'échange pour collecter quelques données utiles, comme

l'état du sol, la superficie du terrain, sa pente et surtout l'installation du réseau d'eau. Un joli challenge, pour tous ces jardiniers en formation".

Une fois les besoins des résidents et les données techniques réunis, les lycéens ont commencé à travailler sur ce chantier et ont rapidement proposé et dessiné un jardin composé de fruitiers, de plantes aromatiques, de plantes odorantes et colorées adaptés au climat et surtout agréable aux résidents.

Un dossier présenté à la direction de l'Ehpad, approuvé. Il ne restait plus qu'à réaliser ce jardin. Le printemps est là, les lycéens et leurs professeurs, plan, outils et végétaux en mains, ont débuté le chantier. Il n'aura suffi que de quatre journées pour réaliser cet espace vert aux essences diverses, pommier, prunier, framboisiers, thym, lavandes qui donnent déjà beaucoup de couleurs à ce jardin des senteurs.

M.G.